



## *Pressemitteilung*

### **Scheckübergabe an die AIDS-Hilfe Essen e.V. - Benefizkonzerte im Rahmen des Welt-AIDS-Tages 2008**

Die Gruppe „**eigenSinglich**“ vertreten durch Reiner und Martin Dubiel übergaben heute einen Scheck in Höhe von €4.175,- an den Geschäftsführer Herrn Klaus-Peter Hackbarth von der AIDS-Hilfe Essen. Der Erlös stammt aus den Einnahmen von zwei Benefizkonzerten, die die Gruppe „**eigenSinglich**“ am 07./08. November in der Marktkirche Essen veranstaltet hat.

"**eigenSinglich**" ist ein Vocalensemble, bestehend aus drei Frauen und drei Männern, die im Frühjahr '08 zusammengefunden haben. Aus musikalisch unterschiedlichen Richtungen kommend, verbindet sie doch ein gemeinsames Ziel: „**Die Leidenschaft am Singen!**“

Unter musikalischer Leitung des Dirigenten und Pianisten Desar Sulejmani präsentierten sie Hits aus den bekanntesten Musicals. Zu der Gruppe „**eigenSinglich**“ gehören Jessica Klimka, Claire-Marie Dreiseitl, Annette Hessel, Martin Dubiel und Reiner Dubiel.

Über eine Berichterstattung in Ihrer Zeitung würden wir uns sehr freuen. Als Anhang haben wir ein Foto von der Scheckübergabe beigefügt. Personen von links nach rechts K.-P. Hackbarth, Markus Willeke, Martin und Reiner Dubiel.

Bei Rückfragen stehen Ihnen Martin Dubiel, Tel. 0173 – 6113650 von der Gruppe „**eigenSinglich**“ und Markus Willeke von der AIDS-Hilfe Essen e.V., Tel. 0201 – 1053713 gerne zur Verfügung.

---

v.i.s.d.P.: *Klaus-Peter Hackbarth*

**AIDS-Hilfe Essen e.V., Varnhorststr. 17, 45127 Essen, Tel. 0201/10537-00 Fax -/29**